

# *Cuba exprime à l'ONU sa préoccupation pour la montée du racisme et de la xénophobie*

---



La Havane, 22 mars, (RHC).- Cuba a exprimé ce mardi à l'ONU sa préoccupation pour la montée et la complexité du racisme et de la xénophobie dans le monde.

Ana Silvia Rodriguez, diplomate cubaine auprès des Nations Unies, a dénoncé devant l'assemblée générale de l'ONU le surgissement de partis politiques à une plate-forme raciste, la persistance de l'exclusion sociale et la marginalisation des peuples, des ethnies et des minorités.

Au cours d'une session spéciale à l'occasion de la journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, la diplomate cubaine a exprimé la préoccupation de notre pays pour la rédaction de projets de lois discriminatoires pour des raisons de race, de religion ou de nationalité et pour l'adoption d'initiatives antiterroristes laissant un espace à l'arbitraire et à la discrimination.

Ana Silvia Rodriguez, diplomate cubaine auprès des Nations Unies, a dénoncé devant l'assemblée générale de l'ONU le surgissement de partis politiques à une plate-forme raciste, la persistance de l'exclusion sociale et la marginalisation des peuples, des ethnies et des minorités.

Au cours d'une session spéciale à l'occasion de la journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, la diplomate cubaine a exprimé la préoccupation de notre pays pour la rédaction de projets de lois discriminatoires pour des raisons de race, de religion ou de nationalité et pour l'adoption d'initiatives antiterroristes laissant un espace à l'arbitraire et à la discrimination.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124901-cuba-exprime-a-lonu-sa-preoccupation-pour-la-montee-du-racisme-et-de-la-xenophobie>



**Radio Habana Cuba**